

---

“ pour comprendre . . . . fâchés quasiment.

—“ Aujourd’hui . . . . Ah ! Ah ! . . . . pas la  
“ même chose en toute . . . . nous autes com-  
“ prend tout . . . . la R’ligion tu vois ben ! ” . . . .

C’est pour conformer tout mon travail à cet ordre de pensées que, fidèle en cela du reste avec les coutumes légendaires, j’ai donné à chaque récit un second titre qui en est comme le sens moral :—ces trois légendes s’appelleront donc encore : *l’Evangile ignoré, l’Evangile prêché, l’Evangile accepté.*

Pour initier le lecteur aux choses qui, à titre essentiel ou de pur intérêt, se lient à ces histoires, il est bon de donner quelques explications trouvant naturellement ici leur place ; parce que, rejetées plus loin, ces arguments feraient languir la narration à laquelle j. **veux** conserver toute la rapidité originale.

